
R5年度 前期：法政基礎演習アンケート (⾼岡)

1. この授業（法政基礎演習）の担当教員名を記載してください

14
応答

最新の回答
"⾼岡 ⼤輔"

"⾼岡⼤輔"

"⾼岡⼤輔"

14
応答

84:28
完了するのにかかった平均時間

アクティブ
状態



2. 演習の希望を出すにあたり、考慮に⼊れた点は以下のどれですか。あてはまるものに○をつけてくだ
さい（複数回答可）。

3. 希望を出すに当たり､シラバスは読みましたか？

4. 今年度の法政基礎演習の選抜⽅法は、志望理由書を出した上で学務委員会が選考する⽅式
をとりました。このような選抜⽅法についてどう思いますか。

5. 質問4で「その他の⽅法がよい」を選択した⽅は、具体的に何がいいと思うか記⼊してください。

1
応答

演習の内容 14

担当教員 0

その他 0

熟読した 6

ある程度読んだ 7

あまり読まなかった 1

全く読まなかった 0

その他 0

今年度の⽅法でよい 12

抽選等による選抜の⽅がよい 0

その他の⽅法がよい 0

わからない 2



6. ２年⽣を対象とするこのようなゼミを今後も続けるべきだと思いますか。

7. このようなゼミを開講する時期については、どう思いますか？

8. 質問7でそのように回答した理由を記⼊してください。

0
応答

9. その他､法政基礎演習全般について、あるいは九州⼤学法学部教育全般について意⾒･感想等
があれば、⾃由に記⼊してください。

4
応答

ぜひ続けてほしい 9

特に必要はない 0

わからない 5

本年度同様、２年前期がよい 12

２年後期がよい 1

その他の時期がよい 0

わからない 1



10. この演習を受講してよかったと思われる点を以下に記⼊してください。

13
応答

11. この演習について改善を要すると思われる点があれば、以下に記⼊してください。

9
応答

12. その他、あなたが受講した演習について感想・意⾒等があれば、⾃由に記⼊してください。

8
応答



学⽣による授業評価に対する担当教員の所⾒
今年は昨年までとは異なり、各回ごとに授業前半は通常のテーマ報告を担当者にして
もらい、後半は予め出題した事例演習について担当者の主導により学⽣に議論しても
らうという⽅法を取った。はじめての試みであったが、学⽣にそれほど⼤きな混乱は
なかったようであり、かつ、それぞれの準備からも得られたものがあるようでよかっ
た。




